

Kunst, wie es Kindern gefällt

Nach einem ereignisreichen Sommer feiert die Kunst- und Architekturschule „bildung“ bald ihren dritten Geburtstag.

Es war ein spannender Sommer, den viele Kinder in der Innsbrucker Kunst- und Architekturschule Innsbruck erlebt haben: Mit Folien, Karton, Farben und Ideen wurden nicht nur unterschiedliche Plätze in Innsbruck künstlerisch verändert. Die Kinder hatten auch viel Raum, um Inseln, Wasser- und Baumhäuser, Fotocollagen, Holzikonen oder gemalte Landkarten mit Geschichten zu bauen. Insgesamt gab es mehrere Workshops in und außerhalb Innsbrucks. Jetzt im Herbst geht es mit neuem Programm weiter. Und: Am Freitag, den 6. Oktober, wird das bilding drei Jahre alt. Ab 18 Uhr wird gefeiert. (lipi)

Infos zum Herbstprogramm:

www.bilding.at



Toni Times

Deine nächste Kinderzeitung *Toni Times* erscheint am Sonntag, den 17. September. Es wird sich vieles um das Thema Schule drehen.



Insgesamt waren 326 Kinder und Jugendliche zusammen mit Flüchtlingskindern in jedem Programm in der Kunst- und Architekturschule „bildung“. Fotos: Kunst- und Architekturschule bilding